



PHOTO NEWS

📷 チョークアートイベントを開催しました！

令和5年11月3日(金・祝)、アサカストリートテラス2023で、尾崎有花さんおざき ゆかによるチョークアートライブペイントとチョークアート体験コーナーを開催しました。

黒板シートや道路にチョークアートを描く体験コーナーでは、朝霞高校と朝霞西高校の美術部の皆さんにお手伝いいただき、約600人の参加者で賑わいました。

市では、公共空間を活用したチョークアートによるまちなかの魅力向上等に取り組んでいます。黒板も貸し出していますので、詳しくは、市ホームページをご確認ください。



📷 交通安全作品の表彰を行いました！

令和5年11月16日(木)、ゆめばれす(市民会館)で交通安全作品表彰が行われ、市内の小学生から寄せられた応募作品803点の中から作文5点、ポスター7点、標語7点が選ばれ、受賞した子どもたちに賞状と記念品が渡されました。

入賞作品は看板や横断幕、ポスターとして活用し、市内に設置します。受賞作品は市ホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。



📷 市への寄付ありがとうございました

令和5年12月11日(月)、新電元工業株式会社から、10万円のご寄付をいただき、感謝状を贈呈しました。

市では、緑化の推進のためにという意向に沿うよう、有効に活用させていただきます。

▼左から、富岡市長、新電元工業株式会社田中信吉代表取締役社長



📷 コメディイダ駅伝部 5年連続ニューイヤー駅伝出場決定！！

コメディイダ駅伝部の皆さんが、令和5年11月3日(金・祝)に行われた東日本実業団対抗駅伝において8位入賞を果たし、5年連続でニューイヤー駅伝への出場が決定しました。会沢陽之介監督あいざわ しょうすけと選手たちは富岡市長と二見教育長ふたみを訪問し、大会での活躍を誓いました。前回大会が32位でしたので、今回はさらに上位の成績でゴールすることを期待しています。

ニューイヤー駅伝は1月1日(月・祝)に行われます。皆さん、応援しましょう！

▼左(奥)から、二見教育長、稲田翔威選手、会沢監督、富岡市長
左(前)から、市川繁貴選手、杉本翔太選手、松村陣之助選手、金子晃裕選手、梶原有高選手



市ホームページ	メール配信	LINE	X(旧ツイッター)	facebook
---------	-------	------	-----------	----------

広報あさか No.800 発行日/令和6年1月1日(毎月1回1日発行) 発行人/朝霞市長 編集/朝霞市シティ・プロモーション課
朝霞市役所/〒351-8501 埼玉県朝霞市本町1-1-1 TEL 463-1111(代) FAX 467-0770(代)

広報あさか音声 CD(デジ形式)を図書館本館と北朝霞分館で貸し出しています。
また、市内の視覚障害のある方で郵送をご希望の方は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。

広報あさかは、市で委託した業者が各家庭のポストへ直接配布しています。発行日(毎月1日)までに
広報あさかが届いていない場合は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。
※写真は編集の都合上、加工する場合があります。

広報あさかは再生紙を使用しています
この印刷物は環境にやさしい
「植物油インキ」を使用しています